
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 275 del 23/10/2023 Approvato il 23/10/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 164 del 28/09/2023 - N 176 del 20/10/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.20 11.23
Chinnici Dario P 10.00 11.06

Lupo Giuseppe P 10.00 11.23

Leto Teresa P 10.00 11.23

Zacco Ottavio P 10.00 10.58

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello, e non essendo nessun Consigliere
presente rinvia di un'ora la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.00 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza dei Consiglieri Chinnici, Leto e Lupo
Argomenti da trattare:

1. Delibera avente per oggetto: “Modifica del regolamento riguardante la disciplina
transitoria per la regolarizzazione degli operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis
della L.R. n. 18/1995, approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 del 29
ottobre 2021”, integrata con Nota prot.n.1395348 del 18/10/2023-

2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali.
4. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede di riprendere l’argomento relativo all’incontro di giorno
20 e precisamente sulla problematica di piazzale Ungheria.
Il Vice Presidente Lupo ritiene che deve essere chiaro quello che finora è stato
fatto, precisando che sono stati effettuati già due incontri sul posto con i soggetti
interessati tra cui al primo incontro con l'Ass.re Carta insieme al comitato dei
cittadini e alla Polizia Municipale. Ritiene che lo stato di degrato è molto evidente, la
Commisisone non ha i mezzi per potere intervenire, ha adempiuto al proprio compito
e quindi propone di mettere nero su bianco su quanto fatto finora e interessare gli
Assessori competenti trasmettendone una nota.
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Il Consigliere Canto condivide la posizione del Vice presidente Lupo
Il Consigliere Chinnici ritiene che la gente è esasperata e chiede anche lui di capire
le intenzioni dell’Ass Carta.
Il Presidente Zacco riferisce di avere saputo che c'è la possibilità di realizzare la
fiera di Natale su via Magliocco. Ritiene che gli uffici abbiano interpretato male
l’ordinanza
Il Consigliere Canto condivide quanto detto dal Vice Presidente Lupo e rappresenta
che nel mese di giugno la commissione al di là delle singole riunioni ha più volte
trattato il tema di Via Magliocco inviando note agli Assessori e agli uffici competenti
per capire lo stato degli interventi promessi. Prende atto della comunicazione del
Presidente Zacco relativa alla possibilità di realizzare la fiera di Natale su Via
Magliocco e si ritiene contento che gli uffici abbiano modificato l’interpretazione
dell'ordinanza del 3 agosto nel senso di consentire anche in via magliocco la posa di
gazebi per svolgere attività artigianali in occasione della fiera di natale
Il Consigliere Chinnici propone un incontro con gli assessori
Il Presidente Zacco risponde che durante la riunione di giorno 20 si è deciso che il
consiglio di circoscrizione organizzasse gli incontri
Il Presidente Zacco chiede di dare delle priorità ai lavori e chiede di capire l'appalto
dei pilastri e a chi compete e altra cosa importante l’istituzione delle telecamere
Il Presidente Zacco propone di andare presso la scuola di Via Fiume a seguito degli
ultimi furti successi
La Segretaria comunica che è arrivata una delibera con richiesta di parere urgente
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura della delibera in oggetto e il regolamento
allegato.
Si procede con la lettura
Si apre un dibattito
Assume la Presidenza il Vice Presidente Lupo
Il Presidente Lupo continua con la lettura del Regolamento chiedendo anche la
stampa del regolamento precedente per potere procedere alla valutazione delle
modifiche apportate
Il Consigliere Canto interviene
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Il Presidente Lupo si sofferma precisando che tra il nuovo e il vecchio regolamento
sono state riscontrate delle discordanze. In particolare nel regolamento proposto in
precedenza è stato abrogato il comma 2 dell'art 2, l’art 3. All’art 4 comma 2 la frase
da “tramite fino a previa registrazione” dall’art 5 il comma 3, all’art 6 il comma 2.
Il Presidente Lupo chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 275 viene approvato all’unanimità dei presenti
ll Presidente Lupo alle ore 11.23 chiude la seduta
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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